
会派名　会派自民 №１

１．高齢者総合相談センター費（1,000万円）について

(1) 相談件数について

・相談件数の推移

・相談内容について

(2) 活動内容について

・総合相談支援

　きめ細やかな相談，対応ができているか

・高齢者の権利を守る取り組みについて

　虐待，成年後見，消費者被害防止

・暮らしやすい地域づくりについて　

徘徊捜索訓練，買い物支援バス

・介護予防推進，自立支援について

健脚体操よりも高負荷運動，レベルに応じたメニュー

の構築

(3) 加算評価について

・加算評価とは

・困難事例への対応について
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会派名　会派自民 №２

１．補正予算中，公共施設の更新と公共施設マネジメントに

ついて

(1) 補正予算の中で，公共建築物・公共インフラについて

・それぞれの件数及び総額について

・額の大きいもの

・更新については

(2) 公共施設マネジメント計画について

・概要と背景

・将来計画について

・財政の見通しについて

・周知について

(3) 市道整備と都市整備について

・市道整備の在り方と考え方について

・コンパクトシティを目指すのか

・いかなる考え方で都市整備を進めていくのか

・選択と集中が必要でないか

２．子育て支援総合コーディネート費（6,350万円），カブッ

キーランドについて

(1) 事業概要について

・事業概要，事業費の内訳について

(2) カブッキーランドについて

・学びの広場，ボーネルンドとの提携について

・クッキングスタジオについて

表　靖二2



会派名　自民党こまつ №３

１．農山漁村活性化整備費（1億3,100万円）について

(1) 既に酒造施設を整備中だが問題はないのか

・立地の安全性

・交付金の受給は適正か

・施設の規模

(2) 地域資源を活用し農山村の活性化を図る事が目的とあるが

・既存の歴史，伝統を守れるのか

・日本酒である理由

・雇用（蔵人）

１．遊泉寺銅山跡整備費(5,000万円）について

・企業版ふるさと納税制度利用で，5,000万円全額ふるさ

と納税か。市の持ち出しはあるのか

・県内，県外からのお客様を迎え入れるのであれば，主要

地方道小松辰口線の整備をするのが先ではないか

・企業版ふるさと納税について

２．（仮称)小松駅南駐車場整備費（２億4,200万円）について

・場所はどこか

・全体で3,600㎡なのか

・坪単価はいくらか

・建物があるなら，解体費は誰が負担するのか

・別の債務負担行為限度額１億7,300万円は何か

質　疑　通　知　要　旨

3 井田　秀喜

4 川崎　順次

順番 質疑者氏名



会派名　みどりの風 №４

１．スポーツ施設の充実，機会の創造について

(1) 小学校屋外運動場改修費（3,200万円）について

・目的と財源

・新たな工法とは

・工事着工時期及び工期

・現況の暗渠改修は

・完成後駐車場として使用可能か

(2) 大杉クロスカントリーコース整備費（2,400万円）につい

て

・目的と財源

・コース内容と整備完成時期

・オールシーズン活用内容の考え

１．病児・病後児保育利用支援費(50万円)について

・財源と補助の内容は

・対象児童は

・病後児保育，ファミリー・サポート・センターの利用

について

２．ふるさとこまつ応援寄附金（個人版）（5,100万円）につ

いて

・補正額について

・状況と活用について

・制度変更の影響は

・特典について

6 浅村　起嘉

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

5 宮川　吉男



会派名　無会派 №５

１．病児・病後児保育利用支援費（50万円）について

・病児・病後児保育の目的と補正内容について

・病児保育の実施状況について

・配置職員の体制について

・病児保育の拡大策について

１．庁舎設備改修費(7,370万円）[債務負担行為1億8,500万円]

について

(1) 工事の概要について

・概要

・更新の理由

・現状のリスク

(2) 向上する機能，受変電設備について

・省エネルギー化

・電気の低損失率化

・庁舎の節電は

・電力使用の見える化

(3) 非常用発電機設備について

・この設備の重要性

・機能の向上について

・長時間停電への対応は

質　疑　通　知　要　旨

8 片山　瞬次郎

7 橋本　米子

順番 質疑者氏名


